

にたさこ日記(令和7年度 第29週)

12月 1日(月) 6年生 栄養教諭との学習

6年生の家庭科の学習です。この日は栄養教諭が主に学習を進めました。給食の献立を考えるときの視点について学びました。栄養のバランスとともに地産地消や旬の食材等の工夫について学びました。また前日の献立をもとに、六大栄養素のバランスについて調べました。



11月28日(金) 4年生 社会科見学

4年生が社会科見学に行きました。今回は東長崎浄水場と東工場です。浄水場ではダムからの水が生活用水になるまでの工程について実際に池や機械を見学できました。東工場ではごみの分別の話を聞いたり、工場に運ばれてくるごみの量や種類を知ることが出来ました。また、燃えるごみが焼却される様子をガラス越しに見ることが出来ました。お弁当もおいしく、晴天にも恵まれて秋晴れの下気持ちよく見学が出来ました。



11月27日(木) 6年生 研究授業

6年生の研究授業、今回は算数の学習「複雑な形の体積を求めよう」です。複雑な図形の底面積を見つけて底面積×高さで立体の体積を求めます。子どもたちのChromebookに内蔵されているデジタル教科書でその図形を様々な角度から見ることが出来るようにしてあり、子どもたちが底面積を見つけることが簡単に出来ていました。他にもデジタル教科書の特徴を生かした活用をしながら、求積していました。



11月26日(水) 1年生 リース作り

1年生は生活科の学習でリース作りをしました。自分たちが育ててきたアサガオのつるを巻いたものに、秋探しの探検で見つけたものや毛糸、リボンなどを付けていました。世界に一つしかないリースが次々に出来ていきました。



11月25日(火) 5年生 宿泊体験学習まであとわずか…

5年生の宿泊体験学習が12月3日(水)から5日(金)まで、日吉自然の家で行われます。5年生もその準備を進めているところですが、この日は学年でしおり作りをしました。しおりを綴じてページを確認しました。また書かれている内容を丁寧に読み取ったり班の役割分担を確認したりしていました。子どもたちの意識も高まってきたようです。

